

**10 juin 2023 - 10 h 40 – MISE À JOUR DES FEUX DE FORÊT**

Bon samedi à tous!

Bien qu'il n'y ait rien de particulier à partager depuis le dernier point de presse de la mairesse, la Ville de Chapais trouve important de tenir les citoyens informés et de garder le contact avec vous.

D'abord, concernant le feu #213 (celui du lac Cavan) qui a été maîtrisé il y a quelques jours, de la surveillance par « thermovision » continue d'être faite afin de cibler les points encore chauds, le cas échéant, et de procéder à de l'arrosage si besoin.

En ce qui a trait au feu du nord #334, il y aura beaucoup d'arrosage terrestre aujourd'hui en raison de l'arrivée des militaires à Mistissini, ce qui sera très efficace sur le terrain.

La fumée qui plane sur la municipalité ce matin provient entre autres de l'Abitibi, puisque le vent souffle vers le sud-ouest.

Nous ferons à nouveau une mise à jour sur notre page et notre site Internet en début de soirée.

L'équipe de la Ville vous souhaite une agréable journée!